

Wolfgang Thierse im SLZ Eriwan

Ungeachtet der noch kurzen Zeit seit der Eröffnung des Sprachlernzentrums Eriwan, wird sich der 2. Oktober 2012 sicher als einer der ganz bedeutenden Tage in die - hoffentlich lange und erfolgreiche-Geschichte des SLZ einschreiben. An diesem Tag beehrte der Vize-Präsident des Deutschen Bundestages, MdB Wolfgang Thierse mit seiner Delegation und in Begleitung des neuen Deutschen Botschafters in Armenien, Herrn Reiner Morell, das Haus an der Hrazdan- Schlucht. Mit großem Interesse verfolgten die Gäste bei der Führung durch das Haus die Informationen über die vielfältigen Aktivitäten dieses Zentrums der Deutschen Kultur und Sprache in Armenien. Bei einem Mittagsimbiss unter den Arkaden des SLZ mit einem Blick in den blühenden Garten und die Umgebung hatten Kulturmittler und Vertreter verschiedener Organisationen Gelegenheit dem Vize-Präsidenten über Ihre Projekte im Einzelnen zu berichten. Bei schönstem Wetter und in einer entspannten Atmosphäre entwickelten sich viele interessante Gespräche. Das Treffen endete mit den besten Wünschen an die Gastgeber und für das weitere Gedeihen des Sprachlernzentrums.

[Zu den Fotos in der Bildergalerie](#)